

Forum Guru Muhammadiyah Kalimantan Utara Resmi Terbentuk

Selasa, 09-10-2017



TARAKAN- Pembentukan Forum Guru Muhammadiyah (FGM) Kalimantan Utara melalui musyawarah provinsi bertempat di Kompleks Perguruan Muhammadiyah Ladang Kota Tarakan, Ahad (8/10).

Kegiatan ini dihadiri oleh perwakilan guru dari masing-masing sekolah Muhammadiyah se-Kalimantan Utara.

Kegiatan yang dilaksanakan satu hari penuh tersebut dihadiri oleh 27 orang peserta musyawarah yang terdiri dari pengurus Muhammadiyah Kaltara, kabupaten dan kota. Masing-masing 8 sekolah dari Tarakan, 4 sekolah dari Nunukan dan 1 sekolah dari Bulungan serta 15 orang peninjau dari unsur pegiat pendidikan di Kaltara.

Dalam proses pemilihan kepengurusan digunakan sistem formatur dari 19 calon pengurus yang telah diusulkan untuk dipilih sebanyak 6 orang. Berdasarkan dari hasil pemilihan Slamet Kurniawan, ST, MM utusan SMA Muhammadiyah Tarakan dipercayakan untuk menjadi Ketua Forum Guru Muhammadiyah Provinsi Kalimantan Utara.

Kegiatan tersebut juga dibuka secara langsung oleh ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Utara Syamsi Sarman, S.Pd.

Syamsi Sarman dalam sambutannya menyampaikan akan pentingnya pembentukan Forum Guru Muhammadiyah karena menjadi wadah komunikasi dan aspirasi para guru Muhammadiyah serta pengembangan sumber daya manusia (SDM) para pegiat pendidikan Muhammadiyah.

"Disinilah tempatnya para guru dan juga pegiat pendidikan untuk saling bertukar pikiran, pendapat serta berbagi ilmu terkait dengan pengembangan pendidikan dari Provinsi Kalimantan Utara,"tuturnya.

Sementara itu,saat ditemui usai acara, Slamet Kurniawan sebagai ketua terpilih Forum Guru Muhammadiyah Kalimantan Utara mengatakan,bahwa hal pertama yang akan segera pihaknya lakukan adalah pembentukan keanggotaan kemudian melakukan rapat pengurus untuk membicarakan berbagai program kerja yang akan dilakukan guna peningkatan mutu serta kompetensi guru dilingkungan amal usaha Muhammadiyah Kalimantan Utara.

Selain itu, lanjut Slamet Kurniawan hal terpenting adalah menjalankan amanat serta arahan seperti apa yang disampaikan oleh Ketua PW Muhammadiyah Kaltara dan Ketua Majelis Dikdasmen PWM Kaltara.

"Ini juga terkait dengan Forum Guru Muhammadiyah sebagai forum profesional serta sebagai fasilitator rekan-rekan guru di amal usaha Muhammadiyah untuk selalu bersinergi dengan program pemerintah terkait dengan tertib administrasi kependidikan," tutur Slamet.

Kemudian agenda berikutnya yang ia sampaikan adalah dalam waktu dekat ini pihaknya akan berkoordinasi dengan PD Muhammadiyah di masing-masing kabupaten/kota untuk membentuk kepengurusan Forum Guru Muhammadiyah di tiap-tiap kabupaten/kota.